

Abierto el plazo de inscripciones para la tercera edición de la Liga Provincial de Pádel

La competición, organizada por la Diputación de Granada, está dirigida a parejas nóveles en esta disciplina, que se podrán inscribir hasta el 7 de mayo en categoría infantil, femenina, masculina y mixta

jueves 27 de abril 2023



A partir del 27 de mayo de 2023 se iniciará la III Liga Provincial de Pádel, organizada por la Diputación de Granada a través de su delegación de Deportes, con el objetivo de ofrecer un espacio de competición a aquellas parejas no federadas en esta disciplina que desean seguir perfeccionando sus habilidades y que residan en la provincia de Granada.

Esta liga tendrá una fase zonal que se disputará en las instalaciones deportivas de los distintos municipios de la provincia. Las parejas que se clasifiquen participarán en una fase final eliminatoria que se desarrollará en las pistas de pádel de la Ciudad Deportiva.

El periodo de inscripción está abierto hasta el domingo 7 de mayo en la oficina electrónica de la Delegación de Deportes. La inscripción tiene un precio de 20 euros por pareja, e incluye de regalo una camiseta técnica conmemorativa y un bote de pelotas.

Las categorías de esta competición incluyen a parejas infantiles (categoría única de 8 a 14 años) y masculina, femenina y mixta (mayores de 14 años), que deberán inscribirse de acuerdo al nivel que poseen en la disciplina: nivel 1 para quienes se inician en este deporte; nivel 2 para intermedios; y nivel 3 para deportistas avanzados.

La normativa, información e inscripciones de la III Liga Provincial de Pádel está disponible en deportes.dipgra.es.